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Aun con el caso Oceanografía, Moody’s, Fitch y S&P nos confirmaron  
las calificaciones más altas del sistema: Javier Arrigunaga 

 
 
Extracto de la entrevista con el licenciado Javier Arrigunaga, director general de Grupo 
Financiero Banamex, en “El Noticiero con Carlos Mota” de El Financiero Bloomberg TV.    
 
 
CARLOS MOTA: Estamos aquí de regreso en El Financiero Bloomberg, yo soy Carlos Mota y 
estamos transmitiendo en vivo desde Acapulco, Guerrero, en el marco de la 77 Convención 
Bancaria de la Asociación de Bancos de México (…) Me da mucho gusto recibir en este 
estudio alterno aquí en Acapulco a Javier Arrigunaga Gómez del Campo, quien es 
presidente de la Asociación de Bancos de México. Querido Javier, ¿cómo estás?  
 
JAVIER ARRIGUNAGA: Carlos, muy buenos días.  
 
(…) 
 
CARLOS MOTA: Te quiero preguntar y estoy obligado a hacerlo sobre el caso Oceanografía. 
La pregunta que tengo es si ya concluyó la investigación interna de Banamex al respecto.  
 
JAVIER ARRIGUNAGA: Mira, no ha concluido, estamos efectivamente haciendo una 
investigación tanto para el consejo de Banamex como para el consejo de Citigroup. Yo 
pienso que es una investigación que nos llevará todavía aproximadamente como un mes 
porque hay que identificar perfectamente dónde estuvieron las fallas y por qué se dieron 
éstas fallas.  
 
Y al mismo tiempo se está llevando a cabo una investigación por parte de las autoridades 
competentes. Como sabes, Banamex presentó una denuncia ante la Procuraduría General 
de la República y se están llevando a cabo las investigaciones. 
 
Pero ya que me preguntas del tema, aprovecho para comentar una cuestión. A pesar de ser 
un episodio importante, inmediatamente después las agencias calificadoras internacionales, 
Moody’s, Fitch y Standard and Poor's, lo que hicieron fue revisar la solidez de Banamex y 
nos confirmaron las calificaciones más altas del sistema. Somos la institución que tiene el 
capital contable más alto, cerca de 160 mil millones de pesos y los niveles de capitalización 
más relevantes.  
 
Evidentemente es un episodio importante pero claramente digerible y manejable por 
Banamex, así que claramente no tiene ningún impacto, ninguna afectación para nuestros 
clientes.  
 


